

**わき見は厳禁、100%運転に集中しましょう**

# 雪 路面凍結 スリップ事故

大型トラックなどスリップ、追突、衝突、多重事故

◇路面凍結 スピードダウンと車間距離◇

2019/3/14(木) 12:26

長野県では、13日夜から朝にかけて平地でも雪になり、路面の凍結によるスリップ事故が相次ぎました。13日午後9時ごろ、スリップした車が対向車線にはみ出し、前から来た車と接触しました。周辺では、大型トラックなどスリップした車による追突や衝突などが相次ぎ、1人が病院に運ばれましたが軽いけがということです。

## 午後10時 軽乗用車が自転車に追突

自転車の男性が、意識不明の重体

雪降り、シャーベット

「ぶつかって初めて人に気づいた」

警察は、前を良く見ずに運転していたとみて調べている

◇薄暮時間帯・夜間、ヘッドライトは、『遠目(ハイ・ビーム)』が基本…早期発見で事故防止◇

◇わき見は厳禁、100%運転に集中しましょう◇

2019/3/14(木) 12:27

13日午後10時半頃、山形県で、自転車に乗っていた男性(79)が軽乗用車に追突され、意識不明の重体となっている。軽乗用車を運転していた男性(31)にけがはなかった。事故当時は雪が降り、道路は一部、シャーベット状態だった。車を運転していた男性は警察の調べに対し「ぶつかって初めて人に気づいた」と話していて、警察は、前を良く見ずに運転していたとみて調べている。

## 午前5時 大型トラックが追突

パンクしたため、路肩に停車していた大型トラックに追突

追突した大型トラックの男性死亡

◇車が動いているときは、いかなる場合も 常に、100%運転に集中しましょう◇

◇2時間走行、15分休憩 守ろう！ 自分の命、他人の命◇

2019/3/14(木) 13:25

14日午前4時40分頃、神奈川県で、大型トラックが、パンクしたため路肩に停まっていた大型トラックに衝突しました。この事故で衝突した側の大型トラックに乗っていた男性が搬送先の病院で死亡しました。また、衝突された大型トラックを運転していた男性(64)も軽いケガをしました。

## 交差点 右折時、横断歩道の自転車の女性をはねる

全治3か月のけがを負わせ、その場から逃走

ひき逃げ容疑で女を逮捕

◇交差点、右折時は…直進車はもちろん、右からの横断歩行者・自転車にも注意しましょう◇

◇もしも、もしも、もしも、…のときは…まず、救護◇

2019/3/14(木) 12:32

13日午後8時頃、福島県の交差点で、右折しようとした軽乗用車が、横断歩道付近を走行していた自転車に乗った女性(62)を車ではねたにも関わらずその場から逃走したとして、女(38)が逮捕された。容疑者は「自転車にぶつかったのは分かっていた」と、容疑を認めているという。女性は鎖骨を骨折するなど全治3か月ほどのけがをした。